

## MTG Wirtschaftskanzlei und die Eisbären bleiben Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Montag, den 08. Oktober 2018 um 14:01 Uhr

---



Auch die MTG Wirtschaftskanzlei hat ihr Engagement bei den Eisbären fortgesetzt. „Wir freuen uns sehr, dass die MTG den Eisbären weiterhin als Silber-Partner zur Seite steht“, so Eisbären-Geschäftsführer Christian Sommerer.

„Als regional fest verwurzelt Unternehmen ist es uns ein besonderes Anliegen, die Eisbären weiter als Sponsor unterstützen zu dürfen. Wir sind überzeugt davon, dass der eingeschlagene Weg mit jungen und ambitionierten Spielern und einem klaren Konzept erfolgreich sein wird. Nachhaltigkeit, Leidenschaft, Zusammenhalt und der Mut neue Wege zu gehen sind hierfür genauso entscheidende Erfolgsfaktoren wie bei der Führung und Entwicklung einer Wirtschaftskanzlei mit über 130 Mitarbeitern“ betonen Karl Ferstl und Matthias Baier, Geschäftsführer und Partner der MTG Wirtschaftskanzlei in Regensburg.

Die Eisbären und die MTG freuen sich auf eine spannende Saison und die weitere Zusammenarbeit.